
APÓS TRETA COM BOLSONARO, PREFEITO DE ANGRA ABANDONA O PL
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Tensão no Bracuí

Protesto fecha
a rodovia

Página 2

Ataque foi em Paraty

Alemão preso
por estupro

Página 7

Mulher é
assassinada
em Angra

Crime brutal no Frade

Vitima identificada como Ana Maria,
36, foi morta com golpe de faca
dentro de sua casa no Frade. Marido
foi preso como suspeito. Pág. 7

RIO DE JANEIRO DECRETA EPIDEMIA DE DENGUE

Saúde de Paraty ainda tem

Na contramão do Estado do Rio de Janeiro e da própria Costa Verde, a saúde de Paraty
registra quase a mesma média de casos da doença que teve no verão passado. Página 5

ANGRA FAZ DECRETO DE SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA
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Carla Lacerda é
pré-candidata
a prefeita

Eleições 2024

Eu reunião com apoiadores na vés-
pera do Carnaval, o prefeito Luciano
Vidal (MDB) apresentou a pré-
candidatura de Carla.  Página 2

poucos casos de dengue

CARTÃO DA
BENEFÍCIO

EDUCAÇÃO
Prefeitura começa a entrega do

cartão com investimento
de R$ 30 milhões. Página 3

Cachaça de
Paraty ganha
novo atestado

Denominação de origem

Cachaça paratiense é primeiro des-
tilado brasileiro a ter a sua Deno-
minação de Origem atestada pelo
Instituto de Propriedade. Pág. 4
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JOVENS empossados terão mandato de dois anos

Prefeito Vidal anuncia Carla
Lacerda como pré-candidata

Excepcionalmente esta semana, a coluna ‘Drops Político’ será publicada apenas online. Acesse tribunalivrejornal.com.br e confira as notícias da região.

Secretária de Saúde está no cargo há quatro anos em Paraty

Após estada no PL,
Fernando volta ao MDB

No pontapé inicial da pré-cam-
panha municipal em Paraty, o
prefeito Luciano Vidal (MDB)
reuniu um militantes e apoiado-
res na véspera do Carnaval
para sacramentar a escolha da
secretária de Saúde, Carla
Lacerda, como sua indicada a
pré-candidata a prefeita na dis-
puta de outubro.

As sinalizações de Vidal a
favor de Carla começaram no
ano passado, quando publica-
mente o prefeito ressalta a qua-
lidade da gestão de Carla à
frente da secretaria de Saúde
nos últimos 4 anos.

Carla Lacerda é
a secretária de Saú-
de do município desde
2019. Ela liderou a pasta du-
rante o período da pandemia
de Covid-19, atuando pesso-
almente nas campanhas de va-
cinação, na montagem de aten-
dimento de emergência na ci-
dade e depois na entrega do
novo Centro de Imagem pú-
blico (Cedim).

O setor de saúde é um dos
que mais recebeu investimen-
tos da prefeitura nos últimos
anos e a secretária terá muito
a exibir como resultados de sua
atuação no serviço público.

— Unimos nossas forças
para um futuro melhor e esta-
mos entusiasmados em com-
partilhar o início dessa jorna-
da. Pela primeira vez teremos
a oportunidade de ter uma mu-

lher como can-
didata a prefei-
ta de nossa
amada Paraty

— previu o prefeito.
O desafio de Carla é tor-

nar-se mais conhecida dos mo-
radores antes do início efetivo
da campanha, em julho. Infor-
mar melhor a sociedade sobre
as ações do governo na área
da saúde é uma das necessi-
dades da candidatura.

Entre as ações que a pré-
candidata poderá dar visibili-
dade, além do próprio Cedim,
estão as iniciativas de preven-
ção em saúde nas escolas, a
política municipal de prevenção
à gravidez indesejada, o índi-
ce alto de satisfação com o
Hospital Hugo Miranda e as
iniciativas do Centro Munici-
pal de Hemodiálise e da futura
Casa de Partos, que devem ser

concluídas ainda em 2024.
Em seu discurso aos apoi-

adores, a secretária disse que
recebia a indicação de Vidal e
dos amigos e amigas com muita
responsabilidade. O ex-prefei-
to Edson Lacerda, que gover-
nou a cidade em três ocasiões
e é tio de Carla, e o atual vice-
prefeito, Izaques Marendaz
(PSB), estiveram na reunião de
anúncio da pré-candidatura.

— Nós estamos no cami-
nho certo. Sou paratiense com
muito orgulho e tenho muito
orgulho de fazer parte da atual
equipe de governo pela revo-
lução que fizemos na nossa ci-
dade. Ninguém faz nada sozi-
nho e sou grata a todos que nos
ajudam diariamente — disse a
pré-candidata, enaltecendo
também a presença de repre-
sentantes de partidos que já
manifestaram apoio.

CARLA e Vidal reuniram militantes para fazer o anúncio

ARQUIVO PESSOAL

Depois de um perío-
do de cinco anos

no Partido Liberal (PL)
e após divergência pú-
blica com o ex-presi-
dente Jair Bolsonaro
(2018-22) a respeito
da eleição municipal em
Angra dos Reis este
ano, o prefeito angrense Fernando Jordão decidiu retornar ao
partido do Movimento Democrático Brasileiro (MDB), legen-
da onde passou mais de 10 anos até a posse do próprio Bolso-
naro na Presidência, em 2019.

A volta de Jordão ao partido foi comemorada por líderes
regionais e sacramentada em reunião no Rio de Janeiro, diante
do presidente nacional da legenda, deputado federal Baleia Rossi,
do novo presidente do MDB-RJ, Washington Reis, e do re-
cém-chegado vice-governador do Rio, Thiago Pampolha.

Um grupo com cerca de
100 pessoas moradores

do Bracuí, em Angra, protes-
tou contra a falta de cadastra-
mento para o recebimento do
cartão Recomeçar e a falta de
ajuda pública para atingidos por
enchentes na cidade. A mani-
festação aconteceu às margens
da rodovia Rio-Santos e che-
gou a interditar a via por mais
de uma hora.

De acordo com a conces-
sionária CCR RioSP os mani-
festantes deixaram a pista e
foram para um canteiro lateral
após duas horas de protesto.

De acordo com a Polícia
Rodoviária Federal, quando os
manifestantes fecharam os dois

Protesto no Bracuí
fecha rodovia BR-101

sentidos da Rio-Santos, o con-
gestionamento chegou a apro-
ximadamente 5 km.

A queixa dos moradores é
porque parte da comunidade
não foi beneficiada com os pri-
meiros lotes de entrega do car-
tão Recomeçar e agora aguar-
dam uma segunda leva de
apoio.

A secretaria de Desenvol-
vimento Social do estado in-
formou que ‘analisa a listagem
enviada pelas prefeituras para
checar se está de acordo com
os critérios estabelecidos no
decreto que regulariza o pro-
grama’. Uma comissão da pre-
feitura de Angra foi ao local do
protesto.
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Benefícios para mais de 24 mil estudantes tiveram os valores corrigidos e aumento nominal de R$ 3 milhões

Angra inicia entrega de cartões da educação
e comunica investimento de R$ 30 milhões

ALUNOS VÃO receber os cartões nas próprias escolas

LUIS LARA / PMAR
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Prefeito oferece
área de 5 mil
metros para
construção de
novo campus e
pediu ajuda do
próprio Lula

A prefeitura de Angra dos
 Reis começou esta sema-

na a entrega dos Cartões Edu-
cação para cerca de 24 mil alu-
nos da rede pública municipal.
O benefício é para a compra
de materiais escolares e uni-
formes este ano. O Cartão
Educação contemplará, além
dos estudantes do ensino fun-
damental e médio, 290 alunos
com altas habilidades, transtor-
no do espectro autista, surdez
e deficiência visual que estu-
dam na rede pública.

A cerimônia simbólica do
início da entrega dos cartões
foi realizada na terça-feira, 20,
no estádio municipal com a
presença de 1.500 alunos da
rede. A prefeitura afirma que o
programa injetará mais de R$
30 milhões no município este

ano, valor 11% maior que os
R$ 27 milhões investidos em
2023. A distribuição dos car-
tões para os pais dos alunos
ocorrerá em todas as 91 es-
colas da rede.

— Reajustamos os créditos
do Cartão Educação para cada
nível escolar, garantindo a ma-
nutenção do poder de compra.
A grande inovação do ano é o
Cartão Educação Especial, um
marco no comprometimento
com a diversidade e a igualda-
de. Essa medida integra um
conjunto de ações voltadas
para consolidar Angra como a
‘cidade da educação’. Esse é
o nosso objetivo — defende o
secretário de Educação Paulo
Fortunato.

Serão contemplados os alu-
nos das unidades escolares de

Educação Especial, que são a
Unidade de Tratamento Dife-
renciado - Altas Habilidades
(UTD AH), Unidade de Tra-
tamento Diferenciado - Trans-
torno do Espectro Autista
(UTD TEA), escola municipal
Bilíngue de Educação de Sur-
dos e a escola municipal para
Deficientes Visuais.

Iniciativa prioneira da pre-
feitura de Angra, o Cartão
Educação está contemplando
alunos da educação infantil,

pré-escola, ensino fundamen-
tal, educação de adultos (EJA),
educação especial, além de
1.385 profissionais de ensino:
docentes I, docentes II, peda-
gogos diretores e auxiliares de
direção.

— O Cartão Educação é
um grande sucesso. Fico mui-
to feliz em ver tanta criança

contente em poder comprar os
materiais de sua preferência.
Também fico satisfeito em ver
os comerciantes empregando
a população. Queremos que
nossos estudantes tenham as
condições ideais para frequen-
tar as aulas, se dedicarem aos
estudos — comentou o prefei-
to Fernando (MDB).

Cidade teve excelente taxa de ocupação durante os dias de folia

Paraty comemora movimento
de turistas durante Carnaval

A prefeitura de Paraty co-
 memorou os resultados

da folia na cidade. De acordo
com o governo municipal, a
festa de cinco dias na cidade
foi um grande sucesso de pú-
blico e de formato. Pela pri-
meira vez, os desfile dos blo-
cos caricatos e bateria se apre-
sentaram em formato híbrido,
passando pela avenida Rober-
to Silveira e pelo Centro His-
tórico. Além disso, a progra-
mação no Centro, Pontal, Ja-
baquara, Trindade, Paraty Mi-
rim, Prainha e Tarituba garan-
tiu diversão e música para to-
dos os foliões que passaram o
Carnaval na cidade.

A prefeitura afirmou ainda
que a taxa de ocupação no se-
tor hoteleiro superou 80%,
demonstrando que o Carnaval
de Paraty pode se tornar uma
das referências para os turis-
tas brasileiros e estrangeiros.

— Todas as secretarias es-
tiveram empenhadas em ofe-
recer um Carnaval divertido,
organizado e seguro, valorizan-
do os músicos locais e a nossa
cultura — afirmou o governo
municipal.

A Coordenadoria da Juven-
tude, em parceria voluntária
com jovens da cidade, realiza-
ram ainda a quinta edição da
campanha ‘Meu Corpo Não

é Folia’, distribuindo materi-
ais de conscientização contra
o assédio e a importunação se-
xual durante as festividades.

A prefeitura de Paraty ain-
da contou com o apoio da con-
cessionária Águas de Paraty
fornecendo água potável em
pontos de hidratação no Cen-
tro, Chafariz e Jabaquara e a
lavagem nas ruas durante os
dias de Carnaval. Outra novi-
dade do ano foram os coolers
padronizados para os ambu-
lantes instalados pela prefeitu-
ra na avenida Roberto Silveira
e no Centro Histórico como
parte das ações de ordena-
mento visual.

Cultura inscreve
artistas para exposição
permanente em Angra

Estão abertas até 6 de março as inscrições para participar
da exposição ‘Angra: Múltiplas Expressões’, que vai sele-

cionar artistas visuais e artesãos residentes no município para
participar da mostra na Casa de Cultura Poeta Brasil dos Reis.

Serão escolhidos 25 artistas em duas categorias: artes visu-
ais e artesanato. Os interessados podem inscrever apenas uma
obra, e para isso, devem preencher um formulário online, ane-
xar a foto da obra e escrever uma descrição.

Na categoria artes visuais (exceto fotografia) podem ser ins-
critos trabalhos em pintura, escultura, desenho, gravura e arte
digital; em artesanato, os participantes podem apresentar peças
de cerâmica, tecelagem, bordado, joalheria artesanal, trabalhos
em madeira, papel, tecido e metal.

De acordo com o secretário municipal de Cultura e Patrimô-
nio, Andrei Lara, estão previstas para 2024 quatro exposições
de longa duração, iniciando com “Angra: Múltiplas Expressões“,
prevista para o mês de março.

— Nosso trabalho visa em investimentos reais na área, com
o objetivo de movimentar cada vez mais a cena cultural de An-
gra dos Reis — garante o secretário Andrei Lara.
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Sabor e características locais influenciam

Cachaça de Paraty
é reconhecida com

a Denominação
de Origem

A cachaça de Paraty alcan-
 çou um marco histórico

ao ser reconhecida como In-
dicação Geográfica (IG) e tor-
nou-se o primeiro destilado
brasileiro com Denominação
de Origem (DO), reconheci-
mentos do Instituto Nacional
da Propriedade Industrial
(INPI). A conquista inédita foi
possível após a Associação dos
Produtores e Amigos da Ca-
chaça Artesanal de Paraty
(APACAP) solicitar a altera-
ção no registro da aguardente
de cana, que possuía apenas a
classificação de Indicação de
Procedência (IP).

O novo reconhecimento
pela qualidade da cachaça pa-
ratiense ressalta as caracterís-
ticas sensoriais únicas e exclu-
sivas da bebida, influenciadas

pela sua região de produção. Se-
gundo o INPI, a aguardente de
cana de Paraty proporciona uma
‘experiência gustativa marcante,
com um agradável calor e sabo-
res básicos de doce, resultantes
tanto de fatores naturais, como
o relevo da Serra do Mar e a
pluviosidade da região, quanto
de aspectos humanos, como o
cultivo manual e o uso de adu-
bação orgânica’.

O registro como Denomina-
ção de Origem representa um re-
conhecimento significativo para
os produtores de Paraty, que já
possuíam o título de Indicação
de Procedência há 16 anos. A
cidade, conhecida pela rica tra-
dição na produção artesanal de
cachaça desde o período colo-
nial, é agora celebrada não ape-
nas pela sua reputação, mas tam-

bém pela autenticidade e qua-
lidade da bebida.

Eduardo Mello, presiden-
te da APACAP, afirma que
um esforço dos produtores
ao longo dos anos tornou
possível a conquista, fruto de
um amadurecimento coletivo
e da busca por excelência.
Ele ressalta que o registro
como Indicação Geográfica
proporciona segurança ao
consumidor, garantindo a
procedência e a qualidade do
produto. A expectativa é que
isso aumente o valor poten-
cial da cachaça paratiense,
especialmente na fração da

produção que é destinada ao
mercado internacional.

Com a alteração concedi-
da pelo INPI, o Brasil passa a
contar com 85 Indicações de
Procedência e 35 Denomina-
ções de Origem, incluindo a
cachaça de Paraty como uma
das principais representantes
da rica tradição e qualidade
dos produtos brasileiros.

A analista de Inovação do
Sebrae Nacional, Hulda Gies-
brecht, explica que o novo re-
gistro de Denominação de Ori-
gem (DO) reconhece a quali-
dade da cachaça de Paraty, a
partir de um conjunto de ca-

racterísticas específicas da re-
gião e da produção.

— É uma grande conquista
para os produtores e um incen-
tivo para que a cachaça ganhe
mais um diferencial competiti-
vo no mercado dentro e fora
do país. A Denominação de
Origem confere a garantia da
qualidade do produto com
base em um conjunto de ca-
racterísticas que só é possível
devido às especificidades de
determinada região, como as
condições de clima, o tipo de
solo e às tradições relaciona-
das ao saber-fazer — explica
a consultora.

Paraty

Projeto de algicultura de
Paraty disputa prêmio nacional

PRINCIPAIS marcas da cachaça de Paraty serão ainda mais valorizadas no mercado
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O prefeito Luciano Vidal (MDB) e a equipe da secre-
 taria municipal de Pesca acompanharam na segun-

da-feira, 19, uma visita técnica do Sebrae para avaliar o
projeto de algicultura (criação de algas) com o qual a
cidade de Paraty concorre ao prêmio nacional de ‘cida-
de empreendedora’. Foram realizadas visitas às fazendas
marinhas na Ilha do Algodão, na praia Saco da Velha.

Na visita técnica, as equipes estiveram também na re-
gião do São Gonçalo, na área comunitária da família Ai-
res, onde foi feita uma degustação com frutos do mar e
algas. Os envolvidos na iniciativa fizeram uma demons-
tração sobre o potencial de uso de produtos artesanais a
partir da alga, outra possibilidade de expansão da chamada economia do mar em Paraty. As
condições do mar da cidade favorecem o desenvolvimento de fazendas marinhas deste tipo.

O projeto de algicultura já recebeu um investimento de R$ 400 mil da prefeitura paratiense
para a instalação das fazendas, também sendo o resultado de parcerias estabelecidas desde o
ano passado com a Universidade Federal do Rio (UFRJ), Fundação de Pesca do Estado do Rio
e a Colônia dos Pescadores da cidade.

DIVULGAÇÃO / PMP
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Ao contrário do indicador
regional do Panorama da

Dengue do governo do Esta-
do para a Costa Verde, a se-
cretaria de Saúde de Paraty
afirma que o município está
com baixo número de notifica-
ções de casos da doença e
com pouco risco para uma
epidemia neste momento. Na
comparação com os dados do
ano passado (2023), os núme-
ros da dengue, de acordo com
o governo paratiense, indicam
estabilidade.

Em todo ano passado, a ci-
dade teve 3.126 casos notifi-
cados da doença, com 572
confirmados e doze casos de
chikungunya. Este ano, até a
semana passada, houve 284

notificações suspeitas de den-
gue e apenas dezesseis casos
confirmados.

Os Levantamentos Rápi-
dos de Índices para Aedes ae-
gypti (LIRAa) realizados em
outubro do ano passado e em
janeiro deste ano também in-
dicaram baixo risco. Os bair-
ros com mais infestação de
mosquitos nos levantamentos
são a Ilha das Cobras, Man-
gueira, Condado e Pantanal.
Mais da metade dos registros
da presença do mosquito Ae-
des aegypti foram dentro de
casas e do comércio.

Apesar do baixo número de
casos, a secretaria municipal de
Saúde afirma manter as ações
de prevenção e conscientiza-

ção da população, que inclu-
em panfletagens na entrada da
cidade e na porta do hospital
com orientações para os mo-
radores, passagem regular de
carros de som com a campa-
nha ‘10 minutos que salvam
vidas’ e mutirão de limpeza e
checagem de residências em
alguns bairros. A cidade espe-
ra enfrentar o período de mai-
or incidência da doença sem
excesso de pacientes.

Em Angra, prefeitura
decreta emergência

Em Angra, a prefeitura de-
cidiu decretar situação de
emergência de saúde pública
para fortalecer a capacidade
de resposta do município no

Na contramão do Estado do Rio, Paraty tem
baixo índice de infestação e de casos de dengue
Em Angra dos Reis, prefeitura decreta situação de emergência após casos suspeitos superarem 1,5 mil

VASOS de plantas são criadouros comuns de mosquitos

combate à doença.
Desde o início do ano até o

ultimo dia 7, foram registrados
1.574 casos suspeitos de den-
gue em Angra, sendo 182 con-
firmados e 232 descartados;
outros 1.187 seguem em in-

vestigação. Não há morte con-
firmada pela doença na cida-
de, mas dois óbitos estão sob
investigação.

A medida foi a primeira do
novo secretário de Saúde,
Rodrigo Ramos.
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Angra comemora bons resultados do Carnaval
Município diz que R$ 40 milhões teriam sido movimentados durante os dias de folia na cidade
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Cidade teve
eventos em mais
de 10 localidades
e shows
gratuitos de
grande porte
na praia do Anil

Angra prorroga
prazo de inscrição
para concurso

AUTORIDADES comemoram a segurança e bons resultados do Carnaval na cidade
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Sindicato dos Condutores de
Ambulância atua no Rio de Janeiro
O presidente do Sindicato

 dos Condutores de Am-
bulâncias do Estado do Rio de
Janeiro (Simcaerj), Henrique
Grandeiro, teve encontro nes-
ta terça-feira, 20, com o vere-
ador carioca Jorge Felippe
(UB) para encaminhar pedidos
da categoria na capital flumi-
nense. Os condutores de am-
bulância lutam pelo pagamen-
to do piso salarial da categoria
em todos os contratos, inclu-
sive na iniciativa privada, e nes-
te momento também pedem a
normalização do pagamento
em empresas que prestam ser-
viços à prefeitura do Rio.

— Nosso sindicato atua
em todo o Estado. Aqui no
Rio, trouxe a queixa de vários

condutores com salários atra-
sados. O vereador Jorge Feli-
ppe me atendeu bem e prome-
teu encaminhar as reivindica-
ções da categoria. Onde o sin-
dicato for chamado, nós esta-
remos — afirmou Henrique.

Durante todo o ano 2023,
o Simcaerj realizou várias

ações de mobilização junto a
Câmaras Municipais e prefei-
turas do interior do Estado do
Rio em defesa do reconheci-
mento da profissão de condu-
tor e da aplicação do piso sa-
larial da categoria. O presiden-
te do sindicato explica que em
algumas cidades, não há dife-
renciação entre os motoristas
e os condutores, profissão que
exige mais especialização.

— Nossa luta é constante.
Em algumas cidades chegamos
a deparar com autoridades que
não afirmaram saber a diferen-
ça entre um condutor de am-
bulância e um motorista. Nos-
sa tarefa é explicar e defender
os direitos dos trabalhadores
— explica Henrique.

A prefeitura de Angra dos
 Reis fez um balanço oti-

mista e positivo do Carnaval na
cidade. Num encontro com os
secretários envolvidos e blo-
gueiros, o prefeito angrense,
Fernando Jordão (MDB)
apresentou números da própria
equipe de governo e dados da
folia em Angra, destacando as
ações do governo municipal em
áreas como turismo, comércio,
saúde, segurança e o serviço
público.

Durante sete dias mais de
80 blocos desfilaram pela ci-
dade, além de cinco shows gra-
tuitos, música ao vivo em 10
pontos da cidade e matinês que
animaram a garotada.

— Fizemos o maior Carna-
val do interior do estado do
Rio. Ao longo do ano, com o
trabalho das nossas secretari-
as, vamos continuar oferecen-
do eventos e festividades de

qualidade para os moradores
e turistas que visitam a nossa
cidade — destacou o prefeito.

Este ano, a prefeitura fez um
chamamento público e ofere-
ceu apoio cultural de R$ 347
mil para 61 agremiações de
Carnaval. O Centro da cidade
teve a maioria dos blocos. Na
praia do Anil quase 200 mil
pessoas passaram pelos blo-
cos e shows.

A população de outros
bairros também se divertiu
com apresentações de artistas
locais em 10 polos nos bairros
Vila do Abrão e Provetá, na

Ilha Grande; Frade, Parque
Mambucaba, Itinga, Japuíba,
Jacuecanga, Monsuaba, Ca-
morim e Bonfim.

— Tivemos um Carnaval
grandioso, com mais de 80
blocos de rua e grandes sho-
ws. Diversos bairros celebra-
ram a folia, sempre com muita
alegria e irreverência. Turismo,
economia e comércio ganha-

ram do início ao fim com o
Carnaval em 2024 — garantiu
o secretário de Eventos, João
Willy.

Turismo — Angra foi a ci-
dade com a maior ocupação
hoteleira no Rio, atingindo
92%, conforme dados do Con-
vention Bureau. Mais de 65
mil turistas em hotéis, pousa-
das, AirBnb e camping passa-

ram pela cidade. Pelos cais de
Santa Luzia e do Abraão mais
de 26 mil turistas circularam.
A conta da Fundação de Tu-
rismo de Angra indica que mais
de R$ 40 milhões foram inje-
tados na economia do municí-
pio durante o período, com
ótimos números para o turis-
mo e a economia da cidade,
de acordo com o governo.

DIVULGAÇÃO

O concurso público para 72 vagas e cadastro reserva
 da prefeitura de Angra segue com inscrições abertas

até o dia 7 de março. Na última semana, o cronograma do
edital foi retificado, para a segunda prorrogação do prazo.
O prazo para pagamento da taxa também foi estendido até
8 de março.

Os interessados pode se candidatar pelo site do Insti-
tuto AOCP (institutoaocp.org.br). A taxa de inscrição é
de R$78 para cargos de nível médio e R$130 para os de
nível superior. A prova foi marcada para o dia 28 de abril.
O novo cronograma, assim como o edital completo, pode
ser encontrado na página do Instituto AOCP ou no Bole-
tim Oficial da Prefeitura de Angra número 1.843.

Das 72 vagas, são 61 para cargos de nível superior e
11 para nível médio. Os salários variam entre R$ 3.023,05
e R$ 8.683,74, além de cartão alimentação de R$ 682. O
concurso tem provas objetivas de língua portuguesa e co-
nhecimentos específicos de categoria profissional.

Apenas as provas para agente de Inclusão Digital e in-
térprete de Libras terão questões de matemática.
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Abuso sexual teria ocorrido durante o Carnaval em Paraty

Alemão é detido em aeroporto
por suspeita de estupro

Mulher é morta no Frade

PARTICIPE DO NOSSO CANAL DE NOTÍCIAS | Aponte a câmera do seu celular para este QR Code e receba notícias todos os dias.
Acesse também o conteúdo exclusivo sobre as cidades da Costa Verde fluminense no nosso site em tribunalivrejornal.com.br

Polícia apreende revólver e
munição do tráfico no Pantanal

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
EXTRAORDINÁRIA

Eu, Eduardo de Araújo Bernardo, presidente da APE-
PAD, no uso de minhas atribuições venho por meio deste
Edital de Convocação, proceder conforme art. 14, item 1,
do estatuto desta associação, comunicar a todos os associ-
ados, que está aberta conforme art. 12, inciso VI, parágra-
fo A, a convocação para composição de chapas. Os inte-
ressados deverão apresentar suas composições de chapas
até o data limite de 08/03/2024.

Assembléia Geral
1. Data da Assembléia Geral de votação: 09/03/2024,

às 15:00 horas, endereço abaixo.
2. Segunda chamada 15:30 horas
À entrega das chapas, com as devidas composições, de-

verão ser entregues na rua Mário das Graças Toledo, 1188,
CEP 13953-450 Parque Mambucaba – Angra – RJ, na data
acima mencionada. Onde será a assembléia geral.

Angra dos Reis, 9 de Fevereiro de 2024

Eduardo de Araújo Bernardo
Presidente da Apepad

ASSOCIAÇÃO DOS PESCADORES
PROFISSIONAIS E AMADORES DO

4º DISTRITO DE ANGRA DOS REIS/RJ
SEDE: Rua Mario das Graças Toledo, nº 1.188

Parque Mambucaba | Angra dos Reis - RJ |
E-mail: apepad.associacao@gmail.com

Contato: (024) 981317759 CNPJ n° 10.353.187/0001-60

Homem é detido com
drogas em Paraty

Na terça-feira, 13, um in-
 divíduo de 33 anos foi

detido em Paraty por posse
ilegal de substâncias entorpe-
centes, de acordo com infor-
mações da Polícia Militar.

Agentes responderam a
denúncias sobre atividades de
tráfico de drogas na rua Abí-
lio Avelino Coelho, situada no bairro Parque Imperial. Du-
rante a abordagem, foi descoberto que o homem carrega-
va consigo uma mochila contendo 136 pedras de crack,
97 papelotes de cocaína, 51 trouxinhas de maconha, haxi-
xe, 142 invólucros de cocaína e um telefone celular.

O suspeito foi conduzido à delegacia de Paraty (167ª
DP), onde o caso foi registrado. Ele enfrentará acusações
por crime de tráfico de entorpecentes. Se condenado, po-
derá pegar até 10 anos de prisão.

Policiais civis da Delegacia
Especial de Apoio ao Tu-

rismo (Deat), junto com agen-
tes da Delegacia do Aeropor-
to Internacional do Rio de Ja-
neiro (Dairj) e da Polícia Fe-
deral, prenderam na terça-fei-
ra, 20, um cidadão alemão sus-
peito de estupro, em Paraty.

A vítima, também de origem
alemã, fez a denúncia na dele-
gacia na segunda-feira, 19.

De acordo com as investi-
gações, o caso ocorreu em fe-
vereiro deste ano, durante o
Carnaval em Paraty. Trabalhos

de inteligência e diligências fo-
ram realizados, o que culminou
na prisão do criminoso, no ae-
roporto, no momento em que
ele pegaria um voo com desti-
no ao Chile.

Ainda segundo a Deat, a ví-
tima, uma mulher de 34 anos,
e o suspeito eram amigos e es-
tavam no Brasil para aprovei-
tar a folia de Carnaval. Na se-
gunda, 12, o empresário teria
estuprado a mulher.

Com vergonha, a vítima não
contou de imediato o que ti-
nha acontecido. No entanto, o

irmão desconfiou do compor-
tamento dela e, após uma con-
versa no último domingo, 18,
a mulher finalmente relatou o
ocorrido.

O empresário, que tem uma
exportadora de café da Co-
lômbia para a Alemanha, foi
agredido pelo próprio sócio.

Na delegacia, a delegada
Patrícia da Costa registrou
dois boletins de ocorrência: um
por estupro e outro por lesão
corporal, já que o irmão da ví-
tima agrediu o suspeito ao sa-
ber do abuso sexual.

Uma mulher de 36 anos foi
assassinada a facadas na

noite da terça-feira, 20, no Fra-
de, em Angra. O suspeito do
crime é o próprio companhei-
rodela, de 50 anos, preso em
flagrante.

O crime foi no banheiro da
casa onde o casal morava. A
vítima, identificada como  Ana
Maria, foi atingida por golpes

no pescoço e faleceu no local.
A Polícia Militar disse que

o homem primeiro alegou que
estava na rua e que, ao chegar
em casa, encontrou a mulher
esfaqueada no chão. A versão
dele não convenceu a Polícia
Civil e ele foi preso.

De acordo com a Delega-
cia de Atendimento à Mulher,
um dos motivos que levaram a

polícia suspeitar do compa-
nheiro foi o depoimento do fi-
lho dele, de 18 anos, que es-
tava na casa.

O rapaz teria contado à Po-
lícia que a madrasta havia vol-
tado de uma aula de zumba no
bairro e que o pai estava em
casa. Após começarem a dis-
cutir, o suspeito cometeu o cri-
me num rompante.

Policiais da equipe de Inte
ligência (P-2) e o Patamo

da 2ª Companhia Independen-
te da Polícia Militar (CIPM) de
Paraty apreenderam uma arma
e munições no bairro Pantanal
na segunda-feira, 19. Os cri-
minosos fugiram.

Por volta das 10h, os mili-
tares avistaram os traficantes na
rua das Bromélias, mas eles fu-
giram dos agentes. Em buscas

no local onde o bando estava,
os agentes encontraram um re-
vólver calibre 38 e três muni-
ções, outras quatro munições
de 9mm, dois carregadores de
pistola e duas bases de rádio
transmissores. O caso foi re-
gistrado na 167ª Delegacia de
Polícia (Paraty), onde o mate-
rial foi apresentado.

O tenente coronel PM Ro-
drigues, comandante da 2ª

CIPM, declarou que os poli-
ciais estão nas ruas para ga-
rantir a segurança da popula-
ção.

Ele revelou ainda que, an-
tes do Carnaval, seus agentes
já haviam tirado de circulação,
ou seja, já haviam prendido, as
principais lideranças de uma
facção criminosa que insiste em
impor o tráfico de drogas no
bairro Pantanal.
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